

LORIS PRATTES: DEBÜTSIEG IN BARCELONA

KK

„Wow!“ Mit einem Wort beschrieb Loris Prattes sein erstes 24-Stunden-Rennen: In Barcelona holte der „halbe“ Wettmannstättner in der TCR-Klasse überlegen den Sieg mit seinen drei Teamkollegen. Nach sechs Stunden lag sein Team in Führung, als Prattes

zum ersten Mal ins Cockpit stieg. Den ersten Platz gaben sie nicht mehr her: Prattes fuhr drei Mal 75 Runden (am Abend, in der Nacht und am Morgen), nach 24 Stunden hatte sein Team souveräne zehn Runden Vorsprung auf den Zweiten.

